



# Pfarrblatt

Mai/Juni 2024



## WIR HELFEN

Im Juni machen sich Haussammlerinnen und Haussammler aus niederösterreichischen Pfarren auf den Weg und bitten um eine Spende zugunsten von Not leidenden Menschen. Das Geld, das bei der Haussammlung gesammelt wird, wird direkt in Niederösterreich verwendet. Die Haussammlung ermöglicht der Caritas, bedürftigen Menschen in ganz Niederösterreich Hilfe anbieten zu können, wie zum Beispiel:

- Hilfe in akuten Notlagen
- Menschen in Schwierigkeiten: verursacht durch Unfall, Krankheit oder massiv steigende Lebenshaltungskosten
- Begleitung bis zuletzt: mobiler Hospizdienst
- Kindern Zukunft schenken: Mutter-Kind-Haus
- Leistbare Lebensmittel für Menschen in Armut: Sozialmärkte
- Bekleidungsgutscheine: Carla-Läden

Ausführlichere Informationen erhalten Sie unter [www.caritas-haussammlung.at](http://www.caritas-haussammlung.at) oder über E-Mail an [info@caritas-st-poelten.at](mailto:info@caritas-st-poelten.at). Spenden für die Caritas sind steuerlich absetzbar.

## Termine Juni bis September 2024

**23.6.2023 Patrozinium: Familienmesse** in der Pfarrkirche, anschl. **PfarrHOF-Kaffee**

Zuständige Gebiete: Sommerau, Schweinberg, Dorf, Pyhra, Weißenberg, Hofing, Kirchenstr., Sindelburg, Zehethof, Groppenberg, Mühlenstr., Ried, Am Steinbichl, Blumensdlg., Ardaggerstraße, Hummelweg, Tiefenweg

Zuständige PGR f. d. Vorbereitung: Haiden Michaela, Hehenberger Elisabeth, Hiebl Erika, Höfinger Martina, Kammerhofer Maria, Lanziger Monika, Reitbauer Anna und Wögerer Marianne

- |           |        |   |
|-----------|--------|---|
| 09.6.2024 | 09.30h | Feldmesse der FF Sindelburg beim FF-Haus Straß  |
| 16.6.2024 | 09.30h | Festmesse 125 Jahre Raiffeisenbank in Wallsee   |
| 28.7.2024 | 09.30h | Feldmesse der FF Wallsee beim FF-Haus Wallsee   |
| 08.9.2024 | 09.30h | Festmesse zum 100. Todestag von Erzherzogin Marie Valerie von Österreich in der Pfarrkirche |
| 22.9.2024 | 09.30h | Festmesse der Landjugend in der Pfarrkirche   |
|           | 13.30h | Familienwallfahrt nach Pergkirchen  |



*Für die Sommermonate wünschen wir allen Kindern erholsame Ferien,  
den Bauern gute Witterung für die Ernte und uns allen ein paar Wochen Urlaub zum Ausspannen!  
Das Pfarr-Team und Euer Pfarrer Manfred Keiderer*

## Erstkommunion 2024

„In Gottes Garten dürfen wir blühen“ – unter diesem Motto bereiteten sich 11 Mädchen und 6 Buben auf das Fest der Erstkommunion vor, welches am Festtag Christi Himmelfahrt in der Pfarrkirche Sindelburg mit Pfarrer Mag. Manfred Heiderer gefeiert wurde.

In gemeinsamen Gruppenstunden und Mini-Messen machten sich die Kinder bereit, das Heilige Sakrament zu empfangen. Begleitet zum Tisch des Herrn wurden sie von Religionslehrer Johann Reitbauer, den Klassenlehrerinnen Karin Jaksch und Birgit Dirschl sowie der Schuldirektorin Liane Bauernschmiedt und Pfarrassistentin Doris Gugler.

Die Kinder zeigten ihr musikalisches Talent besonders während der Gestaltung ihres Erstkommunionfestes und luden schwungvoll dazu ein, dass die Tür zu Jesus für jeden weit offensteht. Sie betonten auch, dass jeder etwas hat, dass in ihm steckt und man in jeder Blume erkennen kann: Gott ist da!

Die musikalische Begleitung erfolgte durch das bewährte Flötenensemble der Musikschule unter der Leitung von Barbara Scheibreithner.

Mögen die Kinder Jesus in ihren Herzen bewahren und voller Freude und gestärkt durch Gottes Segen in seinem prächtigen Garten wachsen und gedeihen.



## Firmung 2024



Unter dem Thema „KI – Kirche inspiriert“ beschäftigten sich 18 Firmlinge aus unserer Pfarre, die gemeinsam mit 2 Firmlingen aus der Umgebung im Rahmen einer Dekanatsfirmung das Sakrament der Hl. Firmung empfangen.

Firmspender Kanonikus Mag. Herbert Döllner inspirierte die Anwesenden, dass KI vieles bedeuten kann – wie auch „Komm in unsere Mitte“. Den Hl. Geist in unserer Mitte zu wissen, treibt an und beflügelt, lässt Mitgefühl und Liebe wachsen, was unser Mensch-Sein im Grunde ausmacht. Im Gegensatz zur KI als Künstliche Intelligenz, die man als ein Leben aus der Büchse betrachten könne.

Festlich gestaltet wurden die Firmung nebst inspirierenden Texten auch vom eigens zusammengestellten Firmchor mit Orchester unter der Leitung von Angelika Scheibreithner.

KI – Kirche inspiriert... das wünschen wir auch den Firmlingen! Auf dass sie bewusst und aktiv, geleitet durch Gottes Geist, ihren Lebensweg gehen und gestalten!

Im Anschluss der Festmesse zauberte PGR Mimi Rosenberger & Team ein köstliches Festessen für alle Mitwirkenden.

Vergelt's Gott!

